

PCF CORBAS, FEYZIN, SAINT -FONS VÉNISSIEUX

PAS DE PROGRÈS SOCIAL SANS INDUSTRIE !

Avoir des services publics, des entreprises et des industries sur son territoire est une chance.

« *l'industrie c'est la vie* », et cela partout, en milieu rural ou urbain. Ce sont aussi des familles qui vivent, autour de ces entreprises, petites ou grandes, des sous-traitants, des services publics, des villes, qui dépendent de ces activités. Ce sont des salaires mais aussi des impôts et des cotisations sociales qui rentrent dans les caisses de la nation pour financer notre quotidien.

Nous pourrions dire que nos villes sont riches de leurs usines et autres entreprises mais ce n'est plus tout à fait le cas depuis la réforme de la taxe professionnelle en 2008 qui a affaibli les recettes des communes au fur et à mesure des années.

SÉCURITÉ DES SALARIÉS ET DES HABITANTS, UNE PRIORITÉ !

Les récents évènements à ElKem (ex Bluestar) qui ont entraîné la mort de 2 salariés et de graves blessures pour plusieurs autres démontrent à quel point il est indispensable de ne pas laisser les dirigeants d'entreprises gérer seuls notre sécurité de salariés et de riverains.

Certains en profitent pour proposer de renvoyer l'industrie en dehors des zones urbaines, aggravant la désindustrialisation et la concurrence entre territoires, comme si on pouvait durablement vivre sans industrie.

C'est en défendant les salariés dans les entreprises qu'on défend le mieux l'environnement pour les riverains, en réduisant réellement les risques et les pollutions au lieu de faire croire qu'en les éloignant, on les supprime.

IL FAUT OBTENIR DES ENTREPRISES LES INVESTISSEMENTS TECHNOLOGIQUES ET HUMAINS NÉCESSAIRES POUR SÉCURISER LE TRAVAIL INDUSTRIEL !

Avec le Plan de Prévention des Risques Technologiques (PPRT), les feyzinois et les Saint foniards, dans une moindre mesure les vénissians, ont dû consolider leurs habitations mais ils ont aussi perdu l'accès à l'île de la Chèvre avec ses possibilités de promenades le long du Rhône et son étang Guinet. Les deux stations de carburants qui étaient le long de la CD12 ont fermé, ce sont des services qui disparaissent, des terrains qui ne peuvent être utilisés pour construire les écoles, collèges, logements, infrastructures de transports nécessaires.

A Feyzin, c'est le stade et la piscine Jean Bouin qui doivent fermer au plus tard en 2030, c'est-à-dire demain. Il n'est pas normal que les feyzinois soient laissés seuls face à cette problématique.

Les communes sont aujourd'hui endettées et elles n'ont plus les moyens financiers de réaliser ces transferts aux investissement colossaux comme par exemple Feyzin a pu le faire pour l'école Georges Brassens. Et même si l'état ou la métropole peuvent aider est-ce aux contribuables de financer seuls une solution ?

Nous sommes favorables à l'industrie et même à sa défense mais nous voulons que la création de richesse serve aussi et surtout à faire vivre nos territoires. Les entreprises de la vallée de la chimie font partie du paysage local, fonctionnent avec des salariés et des services des environs, elles génèrent des millions d'euros de chiffre d'affaires, nous pensons qu'elles peuvent et doivent contribuer à la solution. Être mécènes du Fort de Feyzin c'est bien mais ce n'est vraiment pas suffisant.



DÉFENDRE L'EMPLOI DE QUALITÉ SUR NOTRE TERRITOIRE :

Emploi privé : la désindustrialisation n'épargne pas le couloir de la chimie : 150 suppressions d'emplois en cours à Domo Belle Etoile (ex Solvay) qui en appellent d'autres puisque le groupe vient d'être placé en redressement judiciaire et les salaires de décembre ne sont toujours pas versés aux salariés du site de Belle Etoile, 358 annoncées à Symbio, une possible revente de l'entreprise Elkem, des menaces sur la continuité de la raffinerie à moyen terme et des installations laissées à l'abandon à KemOne qui n'augurent rien de bon. Les salariés de cette dernière entreprise étaient en grève le 18 décembre dernier pour exiger des investissements dans l'outil de production car l'abandon par le fond Apollo leur fait craindre un destin identique à Domo Belle Etoile. Il faut les soutenir pour ne pas voir encore une production délocalisée.

Ne laissons pas partir nos industries ! Nous ne voulons pas non plus être les « dindons de la farce » avec les incidences du PPRT si finalement nous perdons les usines et leurs emplois.

Emploi public : Nous refusons l'affaiblissement service public par les transferts de compétences, les sous-traitances, la précarité. Oui à un vrai service public au service des communes et de citoyens

La véritable réinsertion dans la vie active, c'est par l'accession à des emplois pérennes et de qualité. Tout le monde en profiterait, les habitants par un service rendu de qualité et les agents par une stabilité d'emploi bien méritée.

Pour en parler
les sections du parti communiste vous invitent
le mardi 13 janvier 2026 à 18h00
à la salle du Centre de Loisirs Les 3 Cerisiers
à Feyzin (1 rue des Bleuets)



Pour t'organiser, aide-nous à reconstruire un parti communiste capable de faire peur aux patrons!
04 72 50 44 34

